

Medieninformation

Hofheim, 24. Januar 2025

Veränderung, Schule digital, Hofheimer Hexen

Neues Jahrbuch des Main-Taunus-Kreises erschienen

„Veränderung“ ist nach den Worten von Landrat Michael Cyriax ein zentrales Thema im neuen Jahrbuch für den Main-Taunus-Kreis 2025. Es ist ab sofort erhältlich und bietet Beiträge über lokalgeschichtliche Themen, aktuelle Herausforderungen und innovative Projekte. Es ist das erste Jahrbuch, das vom neuen Kreisheimatpfleger Robert Hübner Morgado betreut wurde.

Mit ihren Texten leisteten auch in der neuen Ausgabe die ehrenamtlichen Autorinnen und Autoren einen Beitrag zur Identifikation mit dem Main-Taunus-Kreis und seiner Vergangenheit, so der Landrat: „Lokalgeschichte hilft, den Kreis neu als Heimat zu verstehen.“

Mit Veränderungen im Lauf der Geschichte befassen sich unter anderem ein Artikel zur Entwicklung Kriftels um 1900 und zum Schützenhof in Schwalbach, aber auch Texte zu aktuellen Projekten – etwa den Makerspaces des MTK-Medienzentrums, die zur Förderung des digitalen Unterrichts an drei Standorten im Kreis eingerichtet wurden.

Weitere Themen sind unter anderem die Kunstsammlung Landratsamt, ein Hexenrundgang durch Hofheim, das Schaffen der Künstlerin Elvira Bach und die Geschichte des Baseballvereins „Redwings“.

Der Kreisheimatpfleger Hübner Morgado arbeitete zuletzt im Stadtarchiv von Friedrichsdorf (Hochtaunuskreis), davor im Hauptstaatsarchiv Wiesbaden und im Stadtarchiv seiner Geburtsstadt Mainz, wo er auch an der dortigen Universität Zeitgeschichte studiert hat. Im Main-Taunus-Kreis ist er Ansprechpartner für Vereine und Einzelpersonen, die sich mit der Geschichte befassen, und baut das Kreisarchiv auf.

Erhältlich ist das rund 170 Seiten starke MTK-Jahrbuch für zwölf Euro in den Buchhandlungen im Kreis. Außerdem kann es bestellt werden unter der Mail-Adresse kultur@mtk.org oder Tel. 06192 201-1638.